



# AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHNHEIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V.

Juli 2009

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm  
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52  
Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

**Geschäftsstelle Weißenthurm  
Betriebsferien  
03. bis 07. August 2009**

## Siedlergemeinschaft Neustadt (W) Gemeinschaftsausflug

In diesem Jahr führen wir vom 1. – 9. Mai mit 41 Personen nach Stresa an den Lago Maggiore. Unterkunft war im erstklassigen 4\*Hotel Milan Speranza au Lac direkt an der Seepromenade, mit Blick auf die Borromäischen Inseln. Am 2. Tag stand Intra auf dem Programm. Hier war neben dem Ort selbst auch der Wochenmarkt sehenswert. Am 3. Tag führen wir zum Ortasee und setzten auf die Insel San Giulio über. Nachmittags führen wir zum Monte Mottarone auf ca. 1500 m hoch. Am 4. Tag ging's in die Schweiz zum Val Verzasca, einem der bekanntesten Tessiner Täler. Gigantisch ist die Stauwehr mit 380 m Länge und der Höhe von 220 m. Wunderschön auch der türkisfarbene Fluss mit einer gewölbten uralten Steinbrücke Ponte dei Salti. Nachmittags sahen wir uns in Ascona um und konnten die in Bronze gegossenen Fußabdrücke unserer Fußballnationalmannschaft, von der letzten EM, begutachten. Am 5. Tag stachen wir in See. Zunächst zur Isola Madre. Dort war der tolle Park mit seinen Pfauen (auch den weißen), Fasanen und den herrlich blühenden Azaleen, Rhododendron, Kamelien, Glycerinien u.a.m. sowie das Schloss, zu bewundern. Auf der Pescatori (Fischerinsel) war dann Mittagspause. Zum Schluss führen wir zur Isola Bella. Dort standen ebenfalls das Barockschloss und die eindrucksvolle terrassenförmig angelegte Gartenkulisse zur Besichtigung an. Das Programm des 6. Tages führte uns nach Lugano und an den Luganer See mit Zeit zur freien Verfügung. Am Tag 7 waren wir in Varese und am Lago di Varese wo ebenfalls die Zeit zur freien Verfügung stand. Am 8. Tag führen wir nach Domodossola. Von dort aus mit der „Centovalli-Bahn“ durch die „Hundert Täler“ nach Locarno. Auch hier war für jeden noch genügend Zeit vorhanden. Die Heimfahrt war das Programm des letzten Tages. Ein sehr toller Ausflug war zu Ende, der von durchgehendem herrlichem Sonnenschein begleitet wurde.

*Hans-Jürgen Welsch, Vorsitzender*

## Siedlergemeinschaft Weißenthurm

Die diesjährige 5-Tagesfahrt ging zur Mecklenburger Seenplatte. Am Sonntagmorgen war um 6.00 h bei herrlichem Wetter Abfahrt. Die Kaffeepause wurde in Eisenach gemacht. Nach der guten Stärkung ging es weiter in Richtung Berlin wo die Mittagspause eingelegt wurde. Gegen 16.00 h war man dann am Ziel in Templin angelangt.

Nach der Zimmerverteilung traf man sich um 18.00 h zum Abendessen. Nach dem Essen gönnte man sich bei den Gesprächen noch einige Gläschen Bier und Wein. Am nächsten Morgen war nach dem Frühstück die Rundfahrt der Seenplatte angesagt. Die Fahrt ging nach Prenzlau, Neubrandenburg,

Rheinsberg und Anklam. Der Reiseleiter erklärte den Gästen die einzelnen Sehenswürdigkeiten man war überrascht von den vielen kleinen und großen Seen. Um 17.00h war der Bus mit den Siedlerfreunden wieder im Hotel. Nach dem Essen war Tanzabend angesagt bei dem die Siedlerfreunde für Stimmung und Unterhaltung sorgten.

Am Dienstagmorgen stand die Fahrt nach der Insel Usedom auf der Tagesordnung. Nach fast 3 Stunden Fahrt war die Insel erreicht. Nach einigen Besichtigungen fuhr man dann nach Heringsdorf. Wieder in Hotel traf man sich nach dem Abendessen zu einigen Gesprächen über die schöne Tagesfahrt nach Usedom.

Der Mittwoch stand zur freien Verfügung, einige Siedlerfreunde führen nach Stettin wieder andere nach Berlin. Die restlichen Gäste besuchten die Stadt Templin mit ihrer berühmten Stadtmauer und Kirchen. Am Donnerstag war Abfahrt um 8.00 h mit einem weinenden Auge wurde die Heimreise angetreten. Gegen 18.00 h war Weißenthurm wieder erreicht.

Beim Auseinandergehen der Siedlerfreunde wurden schon wieder Pläne gemacht für die nächste Fahrt.

*Hans Otto, Vorsitzender*

## Siedlergemeinschaft Andernach Mitgliederversammlung

Von großem Interesse der Siedler an ihrem Vereinsleben zeugte der vollbesetzte Versammlungsraum im Hotel Stadion. Vorsitzender Roland Walther konnte neben dem Kreisvorsitzenden Dieter Wittig aus Mayen alle Ehrenmitglieder und viele, erstmals anwesende, Neumitglieder begrüßen.

Nach einem Gedenken an die Verstorbenen konnte Roland Walther einen umfang- und inhaltsreichen Tätigkeitsbericht präsentieren. So wurde an die bewährten Jahreszeiten-Stammtische erinnert, sowie über die beliebten Veranstaltungen wie Siedlerkarneval, Jahresausflug nach Monschau, Sommerfest, Fahrten zum ZDF-Fernsehzentrum nach Mainz und einer Wanderung ins Kasbachtal berichtet.

Die übliche Vereinsarbeit wurde in 6 Vorstandssitzungen erledigt. Dabei kümmerte sich die Gemeinschaft auch um die Sorgen und Nöte der Mitgliedsfamilien.

Mit großem Stolz konnte Roland Walther den höchsten Stand von 283 Mitgliedsfamilien seit Bestehen des Vereins vermelden.

Der Kassenbericht des Schatzmeisters Wolfgang Remer machte deutlich, dass der Verein weiter auf gesunden Beinen steht. Für die Kassenprüfer bestätigte Johannes Scheffner ordnungsgemäße und nachvollziehbare Beleg, Kassen- und Kontenführung. Er empfahl Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstands, die einstimmig erteilt wurde.

Mit den künftigen Veranstaltungen im Kalenderjahr wird den Mitgliedern wieder ein reichhaltiges Angebot vorgelegt. So werden wieder Stammtische, eine Wanderung, Hafenbesichtigung, Sommerfest, Ehrungsabend, 2 Fahrten zum ZDF-Fernsehgarten nach Mainz und ein Jahresausflug durchgeführt.

In seinem Schlusswort verwies Roland Walther auf die günstigen Ausleihmöglichkeiten von Gerät und Geschirr. In seiner Funktion als Landesvorsitzender kündigte er vorgesehene Strukturänderungen im Landesverband und den nächsten Landesverbandstag am 12. Juni 2010 in Worms-Horchheim an.

Mit Dank an Mitarbeit und Unterstützung in Gemeinschaft und Nachbarschaft beendete der Vorsitzende die Mitgliederversammlung und wünschte allen ein gutes, erfolgreiches und gemeinsames Siedlerjahr in Haus und Garten.

*Helga Walther, Schriftführerin*

## WIR GRATULIEREN

### zur Goldenen Hochzeit

Claire und Bruno Rude Ko-Karlsruhe

### zum 75. Geburtstag

Hr. Waldemar Roos Wissen  
Fr. Cilli Rink Andernach  
Hr. Günter Castor Ko-Karlsruhe  
Hr. Otto Garbe Ko-Karlsruhe  
Fr. Elisabeth Immick Wittlich  
Hr. Ernst Theis Wittlich  
Hr. Rudolf Hess Wittlich  
Hr. Josef Römer Wittlich  
Hr. Bernhard Krischel Wittlich  
Hr. Hans-Günther Poth Wittlich  
Fr. Inge Jahn Neustadt (W)  
Hr. Otto Bittig Neustadt (W)

### zum 80. Geburtstag:

Hr. Richard Peters Weißenthurm  
Fr. Anneliese Haußmann Ko-Karlsruhe  
Fr. Marianne Hähn Ko-Güls 1

### zum 85. Geburtstag:

Hr. Gottfried Bender Neuwied  
Fr. Elisabeth Mentges Andernach  
Fr. Irene Krupp Ko-Karlsruhe  
Fr. Erna Brockes Wittlich  
Fr. Inge Strobel Mz-Weisenu

### zum 91. Geburtstag:

Fr. Elisabeth Lehr Neustadt (W)

### zum 92. Geburtstag:

Hr. Franz Kläser Ko-Karlsruhe  
Hr. Horst Anton Ott Wittlich  
Fr. Gertrud Böll Stackedenheim Elsheim

### zum 95. Geburtstag

Hr. Paul Lemke Neustadt (W)

## WIR TRAUERN UM:

Fr. Elisabeth Lehmann Andernach  
Hr. Karl-Heinz Schnitzius Ko-Kesselheim  
Fr. Frieda Wagner Kirn  
Hr. Julius Heimann Kirn  
Hr. Arno Krost Mz-Mombach  
Hr. Hans Peter Kerl Alzey

## Ehre ihren Andenken

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:  
Herr Lothar Kohl, Weserstraße 8, 67574 Osthofen  
Tel.: (06242) 78 37, Fax: (06242) 91 17 79,  
e-Mail: Lothar.Kohl@superkabel.de